

上天草市立姫戸中学校 学校だより「6月号」
発刊 令和6年6月3日
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『主体性』
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名
3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

百花繚乱



～小中合同体育大会～

5月19日（日）に、合同体育大会を行いました。児童・生徒の願いが通じて絶好のコンディションとなりました。小学校のスローガン、「最後まで全力」～感動のある体育大会にしよう～。中学校のテーマ、「百花繚乱」～果敢に行動し、一人一人の個性を輝かせよう～。のもとに全力で臨んでいる児童・生徒の姿がありました。

小学校1年生にとっては、初めての合同体育大会となり、お兄さん、お姉さん、先生方に教えてもらいながら、一生懸命に頑張っていました。中学校3年生の生徒達にとっては、姫戸での最後の体育大会となり、よい思い出をつくることができました。他の学年の児童・生徒も、学年のめあてに向かって頑張り、赤団、白団の情熱あふれる爽やかな闘いとなりました。

地域の皆様におかれましては、たくさんのご声援、励ましのお言葉等、誠にありがとうございました。また、練習期間中はグラウンド整備に伴う砂ぼこりや機械の音、放送での大きな音等、たいへんご迷惑をおかけしました。おかげをもちまして、無事に合同体育大会を終えることができました。これからも地域の皆様のご期待に添うことができるように、小学校と中学校で連携して子ども達の教育指導に尽力していきたいと思っております。



天草青少年の家において、5月28日～29日の1泊2日で1年生の集団宿泊教室を行いました。1日目は風雨が強く、楽しみにしていたペーロンはできませんでしたが、海中水族館シードーナツの見学に変更し、魚に関するクイズを交えながら楽しく活動することができました。午後からのスコアオリエンテーリングでは、各班で周るコースを話し合いながら美しい自然の中を駆け巡りました。夕方に行ったキャンドルのつどいでは、天草中学校の生徒さん達と合同で、キャンドルのつどいの運営を協力して行ったり、ゲームを一緒に楽しんだりすることができ、皆笑顔で楽しく交流することができました。友達のよいところや天草の自然の美しさを再発見することができた貴重な2日間となりました。

< P T A 活動報道 >

～体育大会お世話になりました～

保護者の皆様におかれましては、体育大会に向けてのPTA美化作業、大会当日の朝早くからの準備等、たいへんお世話になりました。おかげ様で、きれいな運動場にテントが建ち並び、整った環境のもとに体育大会を実施することができました。生徒達にとってもよい思い出になったと思います。ありがとうございました。 PTA会長 寺中 寛人